
Informe de Actividades del C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA.

La sesión dio inicio a las 9:45 horas, con el siguiente orden del día:

Asuntos Estudiantiles
Reglamentos
Asuntos del Personal Académico
Prevención del Hostigamiento Sexual

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

12 DE NOVIEMBRE DE 2008

Informe de las Comisione~ del Consejo Técnico:

Aprobación del Acta Extraordinaria del 3 de septiembre de 2008.
Aprobación del Acta Ordinaria del 14 de octubre de 2008.

Solicitud de comisión, diferimiento, disfrute de año sabático y/o
permiso de los siguientes profesores:

Dr. Gerardo Cruz Flores
Mtra. Eisa Correa Muñóz
Dr. José Luis Alfredo Mora Guevara
Dra. Alejandrina Graciela Ávila Ortíz
Mtra. María Gloria Velázquez Vaquero
Prof. José Gómez Pérez
Dra. Consuelo Rubio Poo
Dra. Ma. Guadalupe Rosete Mohedano
Mtro. Alfonso Sergio Correa Reyes
Mtra. Martha Marcela Ortega Gutiérrez
Mtra. María Rossana Alcaraz Ortíz

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Dr. Ramón Soto Vázquez
Prof. Rafael Sánchez Dirzo

Informe que presentan, después de haber disfrutado un período sabático o
permiso, los siguientes profesores:

1.

1.

2.

3.

5.

4.

b .~\ 6. La Comisión Dictaminadora de la Carrera de Psicología informa de los
~. • J representantes para atender el proceso de revisión presentado por los

• 1 ' profesores: Juana Alejandra Villagómez Ruíz, Ma. Enriqueta Figueroarft
r ~' _Rubio, Gerardo Reyes Hernandez y Ana Ma. Baltazar Ramos. ~ .
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

12 DE NOVIEMBRE DE 2008

El Prof. Juan Jiménez Flores, ganador del concurso de oposición abierto
en la Plaza de Profesor de Carrera Asociado "c" Interino de Tiempo
Completo en el Área de Psicología Educativa, informa que decide cambiar
de representante en el proceso de revisión que se llevará a cabo por la
inconformidad presentada, y nombra al Dr. Jesús Silva Bautista en lugar del·
Lic. Germán Gómez Pérez.

Después de recibir la inconformidad del Dr. Mario Agustín Altamirano
Lozano, el Coordinador del Área de las Ciencias Biológicas y de la Salud,
Dr. Adolfo Gracia Gasca, ratifica el Dictamen emitido por la Comisión
Revisora de Programas de Primas al Desempeño del Personal Académico
de Tiempo Completo de la UNAM (PRIDE), y le otorgan el Nivel "C".

El Prof. Roberto Morales Ledezma presenta Informe de Actividades 2005
y Plan de Trabajo 2006, para su revisión y aprobación.

La alumna Etna Araceli Bustos Ramos, de la Carrera de Psicología, pide al
Presidente del H. Consejo Técnico le permita exponer su caso en el pleno
del Consejo sobre la problemática que esta enfrentando con relación a su
certificado de bachillerato.

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

La Dra. Graciela Rojas Vázquez, Jefa de la Unidad de Administración
Escolar, envía relación de Matrículas de Primer Ingreso Ciclo Escolar
2009-2010, emitida por cada una de las Jefaturas de Carrera, para análisis
y aprobación del H. Consejo Técnico.

La Mtra. Blanca Elisa López Medina, de la Carrera de Psicología, presenta
nuevamente Informe de Actividades 2007, para la revisión y aprobación
del H. Consejo Técnico.

Asuntos Generales.

9.

11.

10.

8.

12.

13.
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Ln,l'l / 11. La sesión tuvo, lugar en Campus 11 y estuVo presidida por el C.D.·(1) ALFREDO S. SANCHEZ FIGUEROA y como secretaria la C.D. PATRICIA
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

12 DE NOVIEMBRE DE 2008

Con la asistencia de los siguientes Consejeros Técnicos:

El Presidente del H. Consejo Técnico, informa y relata la agresión que
sufrió el pasado viernes 7 de noviembre, la cual toda la Comunidad de la
FES Zaragoza reprueba rotundamente.
Se recibieron cartas de apoyo de las Comunidades Académica, Estudiantil
y Administrativa, para mostrar su preocupación, repudio e indignación a
este acto.

Mtra. Irma Cortés Escárcega
Lic. Bertha Cruz López
C.D. Héctor Acevedo Ramírez
M.C. Eulogio Alejandro Malpica Vides
Mtro. Fernando González Aguilar
Mtro. Samuel Ramírez Morales
Dra. Ma. del Socorro Orozco Almanza
Biol. Eloisa Adriana Guerra Hernández
1.0. José Bermúdez Mosqueda
M. en O. Eloisa Anleu Ávila
Mtra. Dora Alicia Pérez González
Dra. Ma. del Carmen Garcia Rodríguez
Mtra. Mirna Ruiz Ramos
Dra. Leticia Morales Ledesma
Mtra. Ma. Silvia Hernández Zavala
Prof. Nemesio Varela López
Mtro. Luis Mariscal González
Alumno Víctor Hugo Reyna Torres
Alumna Yadira Lizethe López Ramírez
Alumna Mirna Gómez Morales
Alumna Nataly J. Martínez Burgos

Los acuerdos con relación a la orden del día, fueron los siguientes:

Informe de actividades del C.D. ALFREDO S. SÁNCHEZ FIGUEROA:

Se dio la bienvenida a los acreditadores de la Carrera de Psicología, con la
presencia de una observadora de Argentina .., / ./_ --/ / ~
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

Asistió a la inauguración de un evento de Orientación Educativa
Internacional en la Ciudad de Toluca.

Asistió con el Sr. Rector a la Conferencia del Presidente de Paraguay,
excelentísimo Sr. Fernando Lugo, en el Anfiteatro Simón Bolívar.

Con relación al uso de estacionamiento en la Ciudad Deportiva "Francisco 1.
Madero", se reunió con el Delegado de Iztapalapa, Sr. Horacio Martínez
quien se mantiene en su posición de cobrar el uso de lugares, con un costo
de $150.00 más I.V.A. por vehículo, y únicamente ofrece cupo para 50
autos, lo cual fue informado a nivel central y se buscarán otras opciones.

Asistió al Premio de Universidad Nacional de Investigación, y al Premio
"Gustavo Baz Prada".

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Hizo las gestiones necesarias para conseguir el apoyo y tener un equipo
para la unidad de investigación por un monto de aproximadamente 5
millones de pesos, el cual ya fue confirmado.

Informó que en la Gaceta de la UNAM se publica información de la FES
Zaragoza mínimo una vez al mes, lo que demuestra el trabajo que se está
realizando y el empeño y compromiso que se tienen para hacer bien las
cosas.

Acuerdo No. 08/11-S0/2.1
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad y firma las
correspondientes ~a~M~~"/~
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-/:/ Acuerdo No. 08/11-S0/1.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado

2. Aprobación del Acta Extraordinaria del 3 de septiembre de 2008.
Aprobación del Acta Ordinaria del 14 de octubre de 2008.
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

12 DE NOVIEMBRE DE 2008

3. Informe de las Comisiones del Consejo Técnico:

Asuntos Estudiantiles:

La Comisión de Asuntos Estudiantiles solicita que se informe a los
Presidentes de los Comités Académicos de Carrera, que los programas
académicos de los Diplomados vigentes considerados como opción d
Titulación, deberán ser turnados a esta instancia para el refrendo de su
aprobación, así como, en caso de considerar otros diplomados para
ampliar la opción ya citada, deberán ser revisados y aprobados por el
Comité Académico de Carrera para ser enviados al Consejo Técnico para
su aprobación final.

Acuerdo No. 08/11-50/3.1
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

\

)

Con relación a los programas académicos de todos los Diplomados
vigentes, deberán ser entregados a este Cuerpo Colegiado para el refrendo
de su aprobación, y para diplomados a consideración futura, deberán ser
revisados y aprobados por el Comité Académico de Carrera
correspondiente, para ser turnados a esta instancia para su aprobación
final.

Acuerdo No. 08/11-50/3.2
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Reglamentos:

La Comisión de Reglamentos recibió y analizó los siguientes documentos:
1) Reglamento Interno para la Designación, Funciones, Derechos

y Obligaciones del Personal Académico en exámenes
profesionales que contemplen la presentación de una tesis
para la Carrera de Biología.

2) Reglamento Interno de exámenes profesionales para la
Carrera de Q. F. B.

3) Opciones de Titulación de la Carrera de Médico Cirujano.
4) Reglamento Interno para la Designación, Funciones, Derechos

y Obligaciones del Personal Académico en exámenes
profesionales que contemplen la presentación de' una tesis
(presentado como el3uJ rige a todas las Carreras) .,p /w<77aA/ /é'r/;r/¡.... 4 ~"""
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No hubo

No hubo

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

Comentan que los reglamentos de Biología, Q.F.B e 1. Química. se apegan
a lo estipulado en el Reglamento General. La Carrera de Médico Cirujano
no entregó el Reglamento de exámenes profesionales. Las Carreras de
Psicología, Odontología y Enfermería no cuentan con reglamento interno y
se apegan al Reglamento General, en el cual se detectaron errores de
redacción y de organización de la información, por lo que se realizaron
algunas modificaciones que fueron aprobadas por esta Comisión. Una vez .
autorizadas por el H. Consejo Técnico, sugieren hacérselo llegar a las· .

nuevamente al Consejo Técnico para su revisión y aprobación con el fin de '-
obtener la uniformidad de los reglamentos. .

Acuerdo No. 08/11-S0/3.3
El H. Consejo Técnico se da por enterado y revisará el Reglamento
General para su aprobación

Prevención del Hostigamiento Sexual:

Asuntos del Personal Académico:

Solicitud de comisión, diferimiento, disfrute de año sabático
permiso de los siguientes profesores:

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Gerardo Cruz Flores
Solicita un período de diferimiento sabático, del 10 al 31 de octubre de 2003, con
la finalidad de regularizar fechas para obtener el año sabático.

Eisa Correa Muñóz
Solicita diferimiento de año sabático, en su plaza de Profesor de Carrera
Asociado "c" Definitivo de Tiempo Completo en la División de Estudios de
Posgrado e Investigación, del 15 de julio de 2008 al14 de julio de 2009.

Acuerdo No. 08/11-S0/4.2
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE 5E51ÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

José Luis Alfredo Mora Guevara
Solicita disfrute de año sabático, en su plaza de Profesor de Carrera Titular HA"
de Tiempo Completo y en las 17 horas que imparte frente a grupo para la Carrera
de Química Farmacéutico Biológica, a partir del 3 de febrero de 2009 al 2 de
febrero de 2010.

Acuerdo No. 08/11-50/4.4
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Alejandrina Graciela Avila Ortíz
Solicita disfrute de año sabático, en su plaza de Profesor de Carrera Titular HA"
Definitivo de Tiempo Completo y en las 13 horas que imparte frente a grupo para
la Carrera de Biología, a partir del 3 de febrero de 2009 al 2 de febrero de 2010.

María Gloria Velázquez Vaquero
Solicita disfrute de un semestre sabático, en su plaza de Profesor de Carrera
Titular HA" Definitivo de Tiempo Completo y en las 9 horas que imparte frente a
grupo para la Carrera de Química Farmacéutico Biológica, a partir del 3 de
febrero al 2 de agosto de 2009.

Acuerdo No. 08/11-50/4.3
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Acuerdo No. 08/11-50/4.5
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

José Gómez Pérez
Solicita licencia sin goce de sueldo, en 22 horas como Profesor de Asignatura
HA" Interino, en la Carrera de Enfermería, por estar ocupando cargo académico
administrativo, a partir del 12 de noviembre y hasta el término de su cargo.

Acuerdo No. 08/11-50/4.6 :

El ~~ conse.ifo Técnic.o a rue.ba por unanimida.d . ~ - f#/
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

~~
~

Acuerdo No. 08/11-S0/4.8
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Acuerdo No. 08/11-S0/4.7
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

María Guadalupe Rasete Mohedano
Solicita disfrute de año sabático, en su plaza de Profesor de Carréra Titular "A"
Definitivo de Tiempo Completo, en las 4 horas que imparte frente a grupo en la
Carrera de Enfermería y en las 6 horas en el Programa de Maestría en
Enfermería, a partir del 16 de enero de 2009 al 15 de enero de 2010.

Consuelo Rubio Poo
Solicita disfrute de un semestre sabático, en su plaza de Profesor de Carrera
Titular "c" Definitivo de Tiempo Completo y en las 4 horas que imparte frente a
grupo para la Carrera de Médico Cirujano, a partir del 3 de febrero al 2 de agosto
de 2009.

Alfonso Sergio Correa Reyes
Solicita disfrute de año sabático, en su plaza de Profesor de Carrera Asociado
"c" Definitivo de Tiempo Completo y en las 18 horas que imparte frente a grupo
para la Carrera de Psicología, a partir del 3 de febrero de 2009 al 2 de febrero de
2010.

Acuerdo No. 08/11-S0/4.9
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Martha Marcela Ortega Gutiérrez
Solicita disfrute de un semestre sabático, en su plaza de Profesor de Carrera
Asociado "B" Definitivo de Tiempo Completo y en las 12 horas que imparte frente
a grupo para el Departamento de Lenguas Extranjeras, a partir del 3 de febrero al

2 de agosto de 2009. J
Acuerdo No. 08/11-S0/4.10 -
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad / /
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Representante Comisión:

Dr. Rodolfo Enrique Gutiérrez Martínez
Dr. Serafín Mercado Doménech

Dr. Roda/fa Enri ue Gutiérrez Martínez
Dra. Victoria M. Varela Macedo

Juana A/e·andra Villa ómez Ruíz
Profesor:

Ma. Enriqueta Figueroa Rubio
Gerardo Re es Hernández
Ana Ma. 8altazar Ramos

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

La Comisión Dictaminadora de la Carrera de Psicología informa de los
representantes para atender el proceso de revisión presentado por los
siguientes profesores:

Dr. Ramón Soto Vázquez
Prof. Rafael Sánchez Dirzo

Acuerdo No. 08/11-50/5.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

María Rossana Alcaraz Ortíz
Solicita disfrute de año sabático, en su plaza de Profesor de Carrera Asociado
"c" Definitivo de Tiempo Completo y en las 18 horas que imparte frente a grupo
para la Carrera de Médico Cirujano, a partir del 3 de febrero de 2009 al 2 de
febrero de 2010.

Acuerdo No. 08/11-50/4.11
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

5. Informe que presentan, después de haber disfrutado un período sabático o
permiso, los siguientes profesores:
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Acuerdo No. 08/11-50/8.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado y aprueba el dictamen

Después de recibir la inconformidad del Dr. Mario Agustín Altamirano
Lozano, el Consejo Académico del Área de las Ciencias Biológicas y de la
Salud, ratifica el dictamen emitido por la Comisión Revisora de Programas
de Primas al Desempeño del Personal Académico de Tiempo Completo de
la UNAM (PRIDE), y le otorgan el Nivel "C".

Acuerdo No. 08/11-50/7.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

El Prof. Juan Jiménez Flores, ganador del concurso de oposición abierto
en la Plaza de Profesor de Carrera Asociado "c" Interino de Tiempo
Completo en el Área de Psicología Educativa, informa que decide cambiar
de representante en el proceso de revisión que se llevará a cabo por la
inconformidad presentada, y nombra al Dr. Jesús Silva Bautista en lugar
del Lic. Germán Gómez Pérez,

El Prof. Roberto Morales Ledezma presenta nuevamente Informe de
Actividades 2005 y Plan de Trabajo 2006, para su revisión y
aprobación.

Acuerdo No. 08/11-50/9.1
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

La Jefatura de la Unidad de Administración Escolar, envía relación de
Matrículas de Primer Ingreso Ciclo Escolar 2009-2010, emitida por cada
una de las Jefaturas de Carrera, para análisis y aprobación del Consejo
Técnico:

CARRERA MATRICULA
Bioloqía 250 alumnos
Cirujano Dentista 320 alumnos
Enfermería 350 alumnos
Ingeniería Química 250 alumnos
Médico Cirujano 180 alumnos
Psicología 490 alumnos
Química Farmacéutico Biológica 250 alumnos

8.

7.

10.

9.
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

La alumna Etna Araceli Bustos Ramos, de la Carrera de Psicología, pide al
Presidente del H. Consejo Técnico le permita exponer su caso en el pleno
del Consejo sobre la problemática que esta enfrentando con relación a su
certificado de bachillerato.

-
La Mtra. Blanca Elisa López Medina, de la Carrera de Psicología, presenta
nuevamente su Informe de Actividades 2007, para la revisión y
aprobación del Consejo Técnico.

Acuerdo No. 08/11-50/11.1
Después de ser escuchada y responder a las preguntas de est
Cuerpo Colegiado, se tomó el acuerdo de que es un problema d
origen administrativo (DGAE) y lamentablemente no se puede resolve
nada por parte del Consejo Técnico

Asuntos Generales:

Acuerdo No. 08/11-50/12.1
El H. Consejo Técnico se da por enterado y entrega el Informe a los
Consejeros de la Carrera de Psicología para su revisión

Se presentó al H. Consejo Técnico el Calendario de Sesiones Ordinarias
para el año 2009:

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Fecha Fecha Límite para recepción de Lugar
documentos

Enero 13 Enero 6 Campus 1

Febrero 10 Febrero 3 Campus 11

Marzo 10 Marzo 3 Campus I
Abril 14 Abril 3 Campus 11
Mayo' 12 Mayo 6 Campus 1

Junio 09 Junio 2 Campus 11

Aqosto 11 Aqosto 4 Campus I
Septiembre 08 Septiembre 1 Campus 1I

Octubre 13 Octubre 6 Campus 1

Noviembre 10 Noviembre 3 Campus 11

11.

12.

13.

Acuerdo No. 08/11-50/13.1
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad
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ACTA DE 5E51ÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Alejandrina Graciela Avila Ortiz
Solicita diferimiento de un período sabático, en su plaza de Profesor de Carrera
Titular "A" Definitivo de Tiempo Completo en la Carrera de Biología, a partir del 2
de julio al 10 de septiembre de 2002, con la finalidad de regularizar fechas para
obtener el año sabático.

Acuerdo No. 08/11-50/13.2
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Solicitud de diferimiento de período sabático de la siguiente profesora:

La Mtra. Sara Unda Rojas, representante de la Profa. Socorro García Villegas
en su concurso de oposición, solicita al H. Consejo Técnico se le otorgue una
prórroga para dicha comisión ya que tiene que realizar un viaje a España para
participar en un Simposio, y poder reanudar el trabajo el día 24 de noviembre.

Acuerdo No. 08/11-50/13.3
El H. Consejo Técnico se da por enterado

Acuerdo No. 08/11-50/13.4
El H. Consejo Técnico aprueba que dicho permiso NO procede y recomienda
a la Mtra. Yolanda Bernal solicitar Beca de PA5PA o licencia sin goce de

La Mtra. Yolanda Bernal Álvarez del SUA de la Facultad de Psicología, solicita
permiso con goce de sueldo en sus 8 horas como Profesor de Asignatura "B"
Definitivo, a partir del 3 de febrero de 2009, para realizar estudios de Doctorado en
Investigación Psicoanalítica.
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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

12 DE NOVIEMBRE DE 2008

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Dictamen:
PROMOCION de Profesor de Carrera Asociado
"c" Definitivo a Profesor de Carrera Titular "A"
Definitivo, en el Área de Daños a la Salu
(Módulo: Hombre) de la Especialidad en Salud en
el Trabajo y su Impacto Ambiental de la
Coordinación de Posgrado, el cual procede a
partir del 24 de septiembre de 2008.

Profesor:
José Horacio Tovalín
Ahumada

La Comisión Dictaminadora de Investigación y Posgrado, envía el siguiente
dictamen:
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Acuerdo No. 08/11-50/13.5
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

El Consejo Técnico solicita hacer un recordatorio a los Profesores de Tiempo
Completo que presenten a este Órgano Colegiado su solicitud de autorización de
diferimiento o disfrute de año sabático, con dos meses de anticipación.

El Consejo Técnico también solicita recordar a los Profesores de Tiempo Completo
que deberán entregar su plan de actividades e informes de trabajo relacionados
con períodos sabáticos, en forma extensa.

Acuerdo No. 08/11-50/13.6
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

'--
L

Acuerdo No. 08/11-50/13.7

fr¡-=---'-.J /;0 El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad J
J~ftA<I\. . El Prof. José Manuel Ibarra Cisneros, adscrito a la División de Posgrado, solicita ---=:/

~.J! renovación de permiso para seguir cubriendo 6 horas como Profesor de / j
1__ Asignatura "A" Interino en la Facultad de Filosofía y Letras, fuera de su Ar/'J:

horario de trabajo como Profesor de Carrera Asociado "c" Definitivo de Tiempo _.
L Completo. ,.~

..
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Dictamen:
PROMOCION de Profesor de Asignatura "A"
Definitivo a Profesor de Asignatura "B"
Definitivo, en el Área de Bioquímica de la
Asignatura (Módulo): La Salud del Hombre y su
Ambiente, Crecimiento y Desarrollo Intrauterino,
parto, puerperio y período perinatal, crecimiento
y desarrollo extrauterino (práctica), de la Carrera
de Médico Cirujano, el cual procede a partir del 10

de octubre de 2008.

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL
12 DE NOVIEMBRE DE 2008

FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

Jorge Manuel Barona Cárdenas
Solicita diferimiento de año sabático a partir del 24 de octubre del año en curso y
hasta el tiempo que dure su cargo académico administrativo.

Acuerdo No. 08/11-50/13.9
El H. Conse'o Técnico a rueba or unanimidad

Profesora:
Martha Patricia Guadalupe
Márquez Trujillo

Acuerdo No 08/11-50/13.10
El H. Conse"o Técnico a rueba or unanimidad

Solicitud de diferimiento de año sabático del siguiente profesor:

Se recibe de la Comisión Dictaminadora de la Carrera de Médico Cirujano el
siguiente dictamen:
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,[1 : / La Comisión conformada para tal efecto, revisó y aprobó el proyecto "Creación del )
_ Programa de Especialización en Atención Integrada a las Maloclusiones" de

1(
la División de Estudios de Posgrado. '" \ ~ '., ¡!l.

l' Acuerdo No. 08/11-50/13.11 /1

. El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad
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FACULTAD DE ESTUDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
H. CONSEJO TÉCNICO

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA EL

12 DE NOVIEMBRE DE 2008

Los alumnos representantes del grupo 1602 de la Carrera de Q.F.S., presentan
inconformidad sobre el uso de animales en peligro de extinción, aclarando que no
se están negando a realizar las prácticas, solo quieren abstenerse de utilizar
dichos animales (en este caso Rana Moctezuma), y para ello proponen el uso de
simuladores, de los cuales el Dr. Alfonso Magos está dispuesto a proporcionar
con la autorización previa del Director de la Facultad. Esto implicaría la
modificación de los manuales de los módulos de EFM I Y 11, Y de SCT 11, el cual
sería evaluado por el Comité Académico de la Carrera y avalado por el Consejo
Técnico.

-:j
-62 )/. ¡#C.D. PATRICIA MENESES HUERTA

SECRETARIA DEL H. CONSEJO TÉ~NICO .•
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Acuerdo No. 08/11-S0/13.12
El H. Consejo Técnico se da por enterado recomendando se busquen
alternativas en acuerdo con la carrera

Acuerdo No. 08/11-S0/13.13
El H. Consejo Técnico aprueba por unanimidad

Se propone en el pleno, que los Consejeros tendrán voz y voto en las sesiones d
los Comités Académicos de Carrera correspondientes.

La sesión terminó a las 14:00 horas.

~
C.D. ALFREDO S. SANCHEZ FIGUEROA
PRESIDENTE DEL H. CONSEJO TÉCNICO
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